



#HARFUCH

RECHAZA DIALOGO CON EL CRIMEN

PIDIÓ A DIPUTADOS
PROMOVER LA FÉ EN
LAS AUTORIDADES

POR ALMAQUIO GARCÍA

E

l titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García

Harfuch, descartó cualquier tipo de diálogo con integrantes de las organizaciones criminales, porque es un "espejismo" y siempre "sale mal" hablar con quien corrompe autoridades y genera violencia en el país.

"La autoridad tiene la responsabilidad de combatir, obviamente siempre con el respeto a los derechos humanos, a todas



LOGRO

• Destacó el aumento de fuerza e inteligencia en las instituciones.

EN LO QUE
VA DEL
SEXENIO

1

• Se han asegurado más de cinco mil armas de fuego y 90 toneladas de droga.

las organizaciones criminales con una finalidad: proteger a la ciudadanía de nuestro país", señaló.

Ante los diputados federales de Morena, presentes en su segunda reunión plenaria, Harfuch solicitó la ayuda de los legisladores de la 4T para difundir entre la población quienes son realmente los malos, y que deben confiar en las autoridades para enfrentar a la criminalidad.

Además, dijo que bajo la política de seguridad que han implementado desde el sexenio pasado, en lo que va de la presente administración se han obtenido logros importantes como la detención de más de 10 mil personas por delitos de alto impacto. ●